

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Evakuasi Korban Tenggelam di Sungai Tonhab

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.WARTAWAN.CO.ID

Jan 2, 2025 - 15:11



Nunukan, 2 Januari 2025 – Personel Satgas Pengamanan Perbatasan (Pamtas) RI-Malaysia Yonarmed 11 Kostrad berhasil mengevakuasi korban tenggelam di Sungai Tonhab, Desa Tabur Lestari, Kecamatan Seimanggaris, Kabupaten Nunukan.

Kejadian bermula ketika Bapak Rais, warga Desa Sekaduyan Taka, mendatangi Pos Gabma Simanggaris untuk melaporkan bahwa salah satu anggota rombongan buruh yang sedang berekreasi di Sungai Tonhab tenggelam. Korban yang hilang diketahui bernama Yulius Leu.

Menanggapi laporan tersebut, Letda Arm Toffano Danpos Pos Gabma Simanggaris bersama sejumlah personel Pos Gabma Simanggaris segera bergerak menuju lokasi kejadian bersama warga setempat. untuk melakukan pencarian di sekitar lokasi tenggelamnya korban.

Setelah melakukan pencarian intensif, korban akhirnya ditemukan, namun dalam kondisi sudah meninggal dunia. Proses evakuasi dilakukan oleh personel Satgas Pamantas bersama warga setempat dan korban dibawa ke rumah duka di Abling 7 PT BSI untuk diserahkan kepada pihak keluarga.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan apresiasi kepada personel yang telah bertindak cepat dalam merespons laporan masyarakat. Ia juga menyampaikan rasa duka mendalam kepada keluarga korban.

“Kami mengucapkan turut berbelasungkawa kepada keluarga korban atas musibah yang terjadi. Kami juga mengapresiasi kesiapsiagaan personel Pos Gabma Simanggaris yang bergerak cepat bersama masyarakat dalam upaya pencarian dan evakuasi korban. Semoga kejadian seperti ini dapat menjadi pelajaran bagi kita semua untuk lebih waspada,” ujarnya.

Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menegaskan bahwa Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad tidak hanya bertugas menjaga keamanan wilayah perbatasan tetapi juga berkomitmen untuk memberikan bantuan kemanusiaan dan tanggap darurat demi mendukung masyarakat di wilayah tugasnya.